

3.8.2024

Tixier, Greutmann und Oppliger siegen am Samstag in Gaildorf

- **Jordi Tixier erzielt seinen ersten ADAC MX Masters-Laufsieg der Saison**
- **Nico Greutmann mit Start-Ziel-Sieg im ADAC MX Youngster Cup**
- **Ryan Oppliger wird im ADAC MX Junior Cup 85 der Spitzenreiterrolle gerecht**

Gaildorf. Bei Sommerwetter und hervorragenden Rennbedingungen erlebten die Fans beim ADAC MX Masters in Gaildorf einen tollen Auftakt am Samstag. In der Top-Klasse sicherte sich Jordi Tixier (F/KMP-Honda-Racing powered by Krettek) seinen ersten Laufsieg der Saison. Nico Greutmann (CH/Cat Moto Bauerschmidt Husqvarna) fuhr im ADAC MX Youngster Cup einen Start-Ziel-Sieg „Auf der Wacht“ ein. Im ADAC MX Junior Cup 85 gewann Ryan Oppliger (CH/Oppliger Racing Sàrl) den ersten Wertungslauf. Gyan Doensen (Racestore KTM Factory Junior Team) eroberte im ADAC MX Junior Cup 125 die Pole-Position für die Rennen am Sonntag.

ADAC MX Masters: das Ende von Jordi Tixiers Durststrecke

Der Kampfgeist des verletzungsgeplagten Jordi Tixier wurde am Samstag in Gaildorf mit dem Laufsieg im ersten Rennen belohnt. Der Franzose bewies als LS2 Best Qualifier bereits am Vormittag seine Stärke auf der Hartbodenstrecke. Die Pole-Position münzte er in einen Start in den Top-Drei um und übernahm nach dem ersten Renndrittel die Führung von Noah Ludwig (D/KTM Sarholz Racing Team), der zuvor Marcel Stauffer (A/Osicka MX Team) von der Spitze verdrängt hatte. Eine Runde später übernahm Tom Koch (D/Kosak Racing Team) den zweiten Platz und versuchte den Abstand zu Tixier zu verkürzen. Doch der Franzose kontrollierte die Spitze bis ins Ziel und gewann vor Koch, Ludwig, Adam Sterry (GB/Schmicker Racing) und Tabellenführer Max Nagl (D/KMP-Honda-Racing powered by Krettek), der in der ersten Runde gestürzt war.

„Es hat ein paar Runden gebraucht, bis ich meinen Rhythmus gefunden hatte, aber dann habe ich mich nur auf mich konzentriert und versucht, die Fehlerquote gering zu halten. Ich bin zufrieden mit meinem ersten Saisonsieg“, zog Tixier im Ziel sein Fazit.

ADAC MX Youngster Cup: Nico Greutmann mit souveränem Sieg

Im ADAC MX Youngster Cup spurtete Nico Greutmann zum Red Bull Holeshoot vor Valentin Kees (D/Kosak Racing Team) und dem LS2 Best Qualifier Paul Bloy (D/Hegau Racing Team). Greutmann baute seine Führung im Rennverlauf kontinuierlich aus. Kees kontrollierte seinerseits den zweiten Platz. Bei Rennmitte übernahm Leon Rudolph (D/Enduro Koch Racing) Rang Drei von Bloy, der in der letzten Runde auch noch Bradley Mesters (NL/Kosak Racing Team) passieren lassen musste. Greutmann baute mit dem Sieg vor Kees, Rudolph, Mesters und Bloy seine Tabellenführung stark aus, da seine engsten Titelkontrahenten nicht punkteten: Dave Kooiker (NL/Schmicker Racing) fiel fünf Runden vor Rennende mit einer gerissenen Kette aus und Maxime Grau (F/WZ-Racing KTM) fehlte in Gaildorf aufgrund einer Verletzung.

„Das war ein sehr gutes Rennen, das viel Spaß gemacht hat. Endlich hatte ich einen guten Start und konnte jedes Mal, wenn Valentin Druck ausgeübt hat, mit meinem Tempo parieren. Mit dem Lauf habe ich jetzt gut Punkte gewonnen“, freute sich Nico Greutmann beim Siegerinterview.

Presseinformation



ADAC MX Junior Cup 125: Gyan Doensen auf der Pole-Position

Im ADAC MX Junior Cup 125 ging es am Samstag um die Qualifikation für die zwei Wertungsläufe am Sonntag. Im Zeittraining fuhr Gyan Doensen die schnellste Zeit und darf sich morgen als Erster den Startplatz vor Brando Rispoli (I/TM) und dem Tabellenführer Maximilian Ernecker (A/F4E Gasgas Junior Racing) aussuchen.

ADAC MX Junior Cup 85: Ryan Oppliger setzt sich durch

Schnellstarter Moritz Ernecker (A/HSV Ried Racing Team) sicherte sich im ersten von zwei Wertungsläufen am Wochenende den Red Bull Holeshoot, verlor die Führung aber schnell an Ryan Oppliger und stürzte in der zweiten Runde. Leo Diss-Fenard (F/KTM) übernahm daraufhin den zweiten Platz vor Lucas Leok (EST/Team #111). Oppliger fuhr im Rennverlauf einen Vorsprung von über 17 Sekunden auf seine Verfolger heraus. Ernecker arbeitete sich in der zweiten Rennhälfte auf den vierten Rang vor Storm Maymann (DK/Maymann Motorsports) in die Top-Fünf zurück.

„Ich kam gut aus dem Start heraus, was meist nicht der Fall ist, und ich ging schnell in Führung. Mir hat das Rennen heute sehr viel Spaß gemacht und ich hoffe, dass es morgen genauso läuft“, strahlte Ryan Oppliger nach dem Rennen.

Das Re-Live des ersten Renntages ist auf dem ADAC Motorsport YouTube-Kanal zu finden. Der Livestream mit allen Rennen vom Sonntag beginnt um 09.50 Uhr. Das digitale Programmheft sowie Zeitpläne und Starterlisten stehen unter adac.de/mx-masters zum Download zur Verfügung.

Pressekontakt

ADAC MX Masters

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/mx-masters

adac.de/motorsport